

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 6. Dezember 2019

Gemeinde Mainhausen verabschiedet langjährigen Mitarbeiter

Dieser Tage verabschiedete der Erste Beigeordnete der Gemeinde Mainhausen, Herr Torsten Reuter, den langjährigen Mitarbeiter des Fachbereichs Sicherheit und Ordnung Oberamtsrat Klaus Pfister in den wohl verdienten Ruhestand.

Nach seiner Grundausbildung im Jahr 1976 und einem Studium für den gehobenen Polizeidienst mit dem Abschluss eines Polizeioberkommissars und Diplomverwaltungswirt im Jahr 1984, war er bis 1991 in verschiedenen Dienststellen als Gruppenleiter im Polizeidienst tätig.



1991 führte ihn sein Berufsweg dann als Fachbereichsleiter Sicherheit und Ordnung in die Gemeinde Mainhausen. Im Jahr 2005 erfolgte die Bestellung zum Standesbeamten und drei Jahre später die Ernennung zum Datenschutzbeauftragten der Gemeinde. Seit vielen Jahren war er auch als Wahlleiter für die Gemeindeverwaltung tätig. Zum 30.11.2019 erfolgte nun die Versetzung in den Ruhestand. Der Erste Beigeordnete Torsten Reuter dankte ihm für seinen Einsatz in den verschiedensten Aufgabenbereichen und wünschte ihm für seinen weiteren Lebensweg alles Gute. Diesen Wünschen schloss sich auch der Vertreter des Personalrates, Joachim Unkelbach, im Namen aller MitarbeiterInnen an.